

Fachdienst 67

Sachbearbeiterin: Frau Ebert



Neustadt a. Rbge., 15.05.2018

Sitzung des Umwelt- und Stadtentwicklungsausschusses am 17.04.2018

I. Öffentlicher Teil

Top 12.2 Anfragen

Standortbestimmung von Parkbänken

Herr Reinhardt (Seniorenbeirat) stellt die Frage nach der Möglichkeit einer Standortbestimmung, z. B. durch Koordinaten, von Parkbänken, um im Notfall zielgerichteter Hilfe anfordern zu können. Herr Homeier wird dies prüfen.

Stellungnahme:

Die vorhandenen Bänke in der Kernstadt sowie in den weiteren Stadtteilen befinden sich - auch in den Grünanlagen - überwiegend in der Nähe benannter Straßen und Wegeverbindungen, so dass die Ortsangabe des Straßennamens aus Sicht der Verwaltung ausreichend ist. Bei den vorhandenen Spielplätzen etwa wird als Standortangabe auf den Spielplatzschildern ebenfalls der nächstgelegene Straßename angegeben.

Grundsätzlich lässt sich eine GPS-Koordinate zudem über das Handy anzeigen.

Für die eingesetzten Bankmodelle gibt es über Zubehörteile keine Plaketten o.ä. mit Standortangaben. Für eine Standortbestimmung z.B. über GPS-Koordinaten oder Nummernlisten wären zusätzliche Finanzmittel für das Anfertigen und Anbringen von kleinen Metallschildern, Plaketten o.ä. auf Grundlage einer festzulegenden Systematik notwendig.